

NETLAB

Visit us at **stand 704**

Category: Manufacturer



NETLAB PHARMA est un façonnier full service certifié ISO22000 situé en France, spécialisé dans la production de compléments alimentaires. Nous proposons de nombreux produits tels que gélules, comprimés, gummies, sticks, sachets, bouteilles. Vous pouvez nous confier vos projets de développements ou partir sur une formule clé en main, pour plus de souplesse et de rapidité. Nous assurons le développement, les essais, le suivi réglementaire, la production et la livraison du produit fini chez votre dépôt logistique. Nous sommes équipés pour des productions de 500 à 50.000 unités, bénéficiant d'un délai de livraison parmi les plus rapides du marché.



NETLAB PHARMA is an ISO22000 certified full service manufacturer (CDMO) located in France, specializing in the production of food supplements. We offer many products such as capsules, tablets, gummies, sticks, sachets, bottles. You can entrust us with your development projects or start on a turnkey formula, for more flexibility and speed. We ensure the development, testing, regulatory monitoring, production and delivery of the finished product to your logistics depot. We are equipped for productions of 500 to 50,000 units, benefiting from one of the fastest delivery times on the market.



Adresse: 10 rue de Ricodonne 33450 Saint Loubès - France
Téléphone: +33 (0)5 57 99 78 11
contact@netlabpharma.com